

El aeropuerto muestra su actividad a las localidades del entorno

Ibrahim se reúne con alcaldes de pueblos y barrios cercanos a la plataforma

Redacción
Teruel

El director del aeropuerto de Teruel, Alejandro Ibrahim, mantuvo ayer un encuentro con las alcaldes de Cella y Celadas y con representantes municipales de Teruel y de los barrios pedáneos de Concud, Caudé y San Blas, con la finalidad de mostrar a las localidades del entorno el funcionamiento y las instalaciones de la plataforma aeroportuaria. A la reunión asistieron Santiago Gonzalvo (Caudé), José María Gómez (Concud), María Jesús Pérez (Cella), Raquel Clemente (Celadas) y Encarnación Pumareta (San Blas), además de la concejal de Barrios de Teruel, Rocío Féliz de Vargas.

Ibrahim explicó que se le convocó a esta reunión para explicarles "la normativa en materia aeroportuaria y aeronáutica, al mismo tiempo que para agradecerles su colaboración en el impulso que está teniendo el aeropuerto de Te-

ruel, que está experimentando un fuerte crecimiento con la implantación de nuevas empresas. lo que hace que haya ya casi 80 personas trabajando de forma directa".

Además, el director del aeropuerto quería conocer las opiniones y propuestas de los representantes municipales sobre el desarrollo del aeropuerto.

Ibrahim expuso a los participantes en la reunión la actividad que se está llevando a cabo en el aeropuerto, tanto en el ámbito industrial como de innovación e investigación tecnológica, las distintas empresas que en él están instaladas, así como el cumplimiento de la normativa a la que está sujeta la infraestructura turolense para su correcta operatividad. Es el caso, por ejemplo, de todo lo relativo al control de la fauna y las medidas de prevención necesarias para garantizar la seguridad operacional, así como la normativa referente a las servidumbres aeronáuticas en los alrededores del Aeropuerto, entre otras cuestiones que



De i. a d., M^º Jesús Pérez, Raquel Clemente, José M^º Gómez, Ibrahim, Santiago Gonzalvo, Féliz de Vargas y Encarnación Pumareta

trasladó a los representantes municipales el director

A este respecto, Ibrahim señaló "que la normativa aeronáutica es muy estricta en todos los sentidos y esto es bueno porque ayuda a ir definiendo pautas de actuación ligadas a una mejora continua en los distintos aspectos del aeropuerto, tanto en lo referente a la conservación de la fauna como en temas de servidumbres o lo referente al territorio del entorno".

Los representantes municipales, acompañados por el director, recorrieron las distintas instalaciones del aeropuerto para conocer con detalle toda la potencialidad

de esta infraestructura referente en el sector aeronáutico.

Formación

Santiago Gonzalvo, alcalde pedáneo de Caudé, valoró positivamente el encuentro y la información que les trasladó Ibrahim sobre los condicionantes que impone la normativa aeronáutica en determinados aspectos y sobre el funcionamiento del aeropuerto. Gonzalvo consideró fundamental que se implanten en Teruel enseñanzas que permitan a los turolenses formarse para beneficiarse de los nuevos empleos que está generando el aeródromo.

• ACTIVIDAD •

• Aterrizan tres nuevos aviones

Tres nuevos aviones han aterrizado en el aeropuerto de Teruel en las últimas horas. El último, un Airbus 321 de la aerolínea rusa UTair, llegó ayer, a las 15:44 horas procedente de Moscú. El miércoles aterrizaron un Airbus A330-302 de la compañía libia Afriqiyah y un Airbus A330-243 de Avianca Brazil, procedentes de Francia.